

THE SIDNEY NEWSPAPER

Édition 175

Prix : 3.50\$

Jeudi 07 février

2518



METEO

◆ *Pour le matin* ◆

Forte pluie prévue sur
l'ensemble du pays,



◆ *Pour l'après midi* ◆

Ensoleillé avec des
éclaircies dans la soirée

Une guerre en préparation et des nouvelles lois...

Combien de temps le monde va t-il tenir ?

Suite à la fin de la 4^{ème} Guerre mondiale, Martin Rumpt est arrivé au pouvoir, bousculant les règles et les lois de notre gouvernement.

Une nouvelle loi récemment votée oblige les jeunes de plus de seize ans, filles et garçons confondus, à s'engager dans l'armée australienne.

Ces jeunes seront entraînés puis emmenés en territoire ennemi pour défendre les causes de notre patrie.

Cependant, des familles résistent encore, ou cachent les enfants en âge de combattre. Ceux qui résistent sont arrêtés et leurs enfants directement envoyés en camps d'entraînement.

Les conditions dans ces camps sont souvent atroces et beaucoup essaient de s'échapper ou même de se suicider. Dans une récente interview, notre président déclare « Cette résistance n'a pas sa place en Australie, terre de paix et de prospérité. Les familles des résistants seront sévèrement punies pour les actes de leurs enfants, vus comme une trahison contre notre gouvernement. »

Cette affaire reste à suivre et nos meilleurs journalistes sont sur le coup afin de récupérer le plus d'informations possible sur cette enquête en cours qui risque de beaucoup faire parler autour d'elle.

Mode

→ Les vêtements d'avant, que sont-ils devenus ?



Le monde de la mode reçoit beaucoup de critiques en ce moment du fait du retour dans les défilés des vêtements des années passées.

Un célèbre créateur, Jacob Dellaville, a accepté de répondre à quelques questions des internautes :

«- Tout d'abord Jacob nous vous remercions de bien vouloir nous faire part de votre avis.

- Je vous en prie, c'est avec plaisir que je le fais.
- Alors, récemment, une nouvelle mode se remarque, celle de ressortir les vêtements d'avant. Elle a beaucoup fait parler un peu partout. Qu'en pensez-vous ?
- Et bien je peux juste vous dire que cette idée est révolutionnaire. Le fait de ressortir les habits d'en temps montre aux gens que la mode change tout le temps et peut revenir comme ça même après plusieurs années.
- Allez-vous créer une nouvelle collection pour ça ?
- Je ne peux pas en dire beaucoup pour le moment mais c'est en préparation, oui.
- Super ! Nous vous souhaitons alors de la réussite dans vos projets. Merci de vos réponses à cette courte interview.
- Merci à vous !

Comme vous l'aurez compris, cette nouvelle mode ne risque pas de se terminer de si tôt.

SCIENTIFIQUE

→ Une nouvelle planète habitable par l'Homme ?

Aujourd'hui, Jackson Mens nous a révélé l'existence d'une nouvelle planète appelée **PANDORA**. Une nouvelle planète qui vient s'ajouter à la liste encore restreinte des bonnes candidatures pour la recherches de signes de vie au delà du système solaire. Elle a une masse similaire à celle de la



Terre et sa température de surface pourrait également être proche de celle de la Terre, donc peut être compatible avec la présence de l'eau à l'état liquide indispensable à la vie telle que nous la connaissons. Nous ne pouvons pas trouver meilleure cible pour entreprendre l'une des plus grandes quêtes de la science : la recherche de vie, ailleurs que sur la Terre.

Nous ne savons pas si elle est habitable par l'Homme pour le moment. Martin Rumpt, le Président, a donc décidé d'envoyer cinquante personnes volontaires dont la moitié sont des scientifiques et l'autre sont des militaires.

A l'issue de cette expérience, des transferts de civiles australiens seront organisés pour rendre PANDORA opérationnelle au niveau technologique et architectural.

TOURET Léa

LOISIRS

→ Les films à l'affiche: la sortie de la semaine.

Aujourd'hui dans la rubrique loisirs, nous parlerons cinéma. Notamment du nouveau film de Norman Exupery qui sort demain. Ce film historique, dramatique a beaucoup fait parlé de lui dès qu'il a été



annoncé à cause de son casting exceptionnel.

Composé de Marc Jonhson et de Lila Hernandez dans la peau des personnages principaux, ce film promet de connaître un grand succès!!

L'action se déroule dans le décor atroce de la 4ème guerre mondiale, plus précisément en Grèce. Le film raconte une histoire d'amour entre un soldat rapatrié et une jeune fille enceinte déjà veuve.

Cette tragédie promet des larmes pour les spectateurs. Nous attendons l'avis des critiques pour vous en dire plus.

CELEBRITES

Cette semaine nous retrouvons le célèbre Kyle Kardashian, le descendant de North West, fille de l'influenceuse la plus connue sur Greemer, Kim Kardashian et du chanteur

Kanye West. On peut dire que le patrimoine génétique de Kyle est bien célèbre...

Ce mannequin mondial âgé de seulement 23 ans a à son actif plus de 80 défilés et plus d'un millions de shootings.



Il atteint les 60k sur Greemer. Un vrai business-man et un vrai tombeur auprès des femmes. Ses yeux verts et son charisme indéniable ne laisse pas passer inaperçu aux yeux des agents de Sina, ancienne ville de New York. Il sera évidemment présent comme chaque année à Montréal pour la célèbre Fashion Week, accompagné par la magnifique mannequin Jennifer Knowless descendante de Beyoncé et Jay-z. Ils seront entourés par tous le gratin Hollywoodien.

Mais Kyle et Jennifer ne sont que de simples amis?

Les internautes sont d'accord sur le fait qu'entre ces deux là, il y a plus qu'ils ne le laissent croire!

ENNAKILI Camélia

MODE

Une nouvelle tendance ?

En ce moment, une nouvelle tendance envahit Greemer. Vous le savez tous, l'image de la femme dans notre société actuelle est parfois dégradée.

Une nouvelle tendance a récemment fait son arrivée dans le monde de la mode.

Son nom ? Natural Makeup.

Le but est de se maquiller la moitié du visage sans ménagement, puis de laisser l'autre moitié le plus naturel possible.

Cette technique permet de dévoiler plusieurs facettes de la femme.

Cette tendance prouve une fois de plus que la femme n'est pas qu'un simple objet, et qu'elle peut avoir plusieurs traits de personnalités.

Avec ce produit, la femme montre que se maquiller est naturel et n'est qu'une simple passion.

Elle se maquille pour le plaisir, et non pour plaire.

PUBLICITE

Un miroir révolutionnaire : le Beauty mirror

Nouvelle sortie chez Coco Chanel : un miroir. Mais pas un miroir traditionnel qui reflète simplement.

Non, un miroir qui analyse votre grain de peau, votre physique en général et en déduit les bons produits à utiliser, les crèmes et les bonnes couleurs de maquillage.

Il a d'ailleurs été mis à jour spécialement pour l'Australie, bannissant les couleurs maudites des camps ennemis.

Mais cette merveille technologique a un coût : 15 600\$.

Préparez vos portes-monnaie !

ALIMENTATION

Les pilules CPH4

Les pilules repas arrive dans vos super-marchés, il y en a pour tous les goûts : spaghettis bolognaise, hamburger, raviolis, paella, chili con carne, tartiflette, pizza, lasagne, pâtes carbonara, poulet-frites, tacos, crêpes.

Elles ont eu un très fort succès en Thaïlande pour les mannequins qui ont besoin de repas consistants mais sans prendre un seul kilos. Ces pilules leurs permettent d'être rassasiée mais uniquement avec le poids de cinq grammes en plus donc strictement rien car on les perd automatiquement au bout de six minutes en marchant moins de cinq mètres.

Son inventeur, Jimmy Lorens, en a eu l'idée en étant en retard au travail six fois de suite sans avoir déjeuné, et a donc décidé de créer tout un repas dans une seule pilule.

Il a donc contacté le célèbre John Stone, scientifique de renommée, pour mettre à bien son projet.

Au bout de six mois d'attente, la pilule appelée « CPH4 » est enfin en grande surface.

SPORT

Le Youki aux J.O. ?

Ce sport se pratique avec au minimum dix joueurs. Il consiste un parcours de sort, c'est très physique et il faut avoir une bonne endurance puisque le parcours est très long et dur. Des compétitions sont prévues dans plusieurs villes et des participants se bousculent déjà à la porte pour les inscriptions.

Des milliers de coureurs sont déjà en train de se préparer pour participer à cet événement très prisé ces derniers temps.

Le Youki aura lieu le 3 novembre prochain et se déroulera sur 4 heures de course d'obstacle.

Une candidature de ce sport pour les J.O. a été proposée et cette idée à été retenue par les organisateurs qui sont très enthousiastes.

On a tous hâte d'en savoir plus.